

## **Invitation : Communication de Scott Raymond à la USFQ**

Écrit par Josefina Vásquez

Vendredi, 24 Février 2012 12:09 - Mis à jour Vendredi, 24 Février 2012 14:57

---

Le Collège d'Arts Libéraux et le Centre d'Études Socio-culturelles de l'Université de San Francisco de Quito ont le plaisir de vous inviter à la conférence :

### **Recherches Archéologiques à Cerro Narrío (Cañar) : Passé et Présent.**

Réalisée par J.Scott Raymond, PhD — Université de Calgary

Lieu : Salle Da Vinci 210, Batiment Da Vinci, Campus Cumbayá, USFQ

Date : Jeudi 23 février

Heure : 2: 30 pm.

J.Scott Raymond est professeur au département d'archéologie de l'Université de Calgary, au Canada. Il a obtenu son PhD au département d'anthropologie de l'Université de l'Illinois (Urbana-Champaign). Il fut le directeur du département d'archéologie de l'Université de Calgary, ainsi que celui du projet Loma Alta. Il co-dirige actuellement le Laboratoire d'Archéologie de la USFQ à Riobamba. Il compte à son actif un grand nombre d'articles et de livres au sujet de l'archéologie de la côte équatorienne ainsi que de l'archéologie de l'aire andine. Sa communication traitera des résultats des dernières recherches menées à Cerro Narrío, programme mené en partenariat avec l'Université San Francisco de Quito.

Veillez nous excuser pour le retard dans la publication de cette information. Merci de votre compréhension.